

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kualitas pelayanan berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa dalam pemilihan tempat kost. Semakin baik kualitas pelayanan yang diberikan oleh pemilik kost maka permintaan akan kost akan meningkat.
2. Harga berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa dalam pemilihan tempat kost. Semakin rendah harga yang ditawarkan oleh pemilik kost maka semakin tinggi permintaan terhadap kost tersebut.
3. Lokasi berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa dalam pemilihan tempat kost. semakin dekat lokasi kost dengan kampus dan dengan sarana dan prasarana dan semakin tenang suasana lingkungan kost serta semakin mempunyai tingkat keamanan yang cukup baik, maka semakin tinggi permintaan terhadap kost tersebut.
4. Pendapatan orang tua berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa dalam pemilihan tempat kost. Semakin tinggi pendapatan orang tua mahasiswa, maka semakin tinggi permintaan mahasiswa terhadap kost yang lebih baik.

B. Saran

Bagi pihak pebisnis kost-kostsan diharapkan mempertimbangkan kebijakan peningkatan harga karena hasil penelitian ini menunjukkan bahwa harga berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa dalam pemilihan kost-kostsan, selanjutnya diharapkan pihak pebisnis juga diharapkan untuk meningkatkan kualitas pelayanan terhadap kost-kostsan. Bagi mahasiswa dan pembaca lainnya diharapkan dapat memberikan sebuah gambaran serta informasi sehingga mahasiswa dan pembaca lainnya tidak keliru apabila ingin mengetahui tentang kost-kostsan. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin melanjutkan penelitian ini diharapkan untuk mempertimbangkan faktor lain selain faktor yang telah penelitian ini sebutkan dan untuk peneliti-peneliti selanjutnya agar dapat membagikan kuisisioner kepada responden dengan melakukan wawancara agar informasi yang diperoleh bisa lebih lengkap dan bervariasi.

C. Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan masalah dalam penelitian ini adalah responden yang dipilih belum mencakup keseluruhan mahasiswa Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, hanya mahasiswa tingkat strata-1 yang menjadi responden dalam penelitian ini dalam penelitian ini responden yang dipilih juga belum mewakili keseluruhan fakultas maupun jurusan yang ada di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.